

«Das schönste Denkmal, das ein Mensch bekommen kann, steht in den Herzen seiner Mitmenschen.»

Albert Schweitzer (1875 – 1965)

Für die ausserordentlich vielen Beweise aufrichtiger Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserer Mutter, Grossmutter, Schwiegermutter, Partnerin und Schwester

Erika Zürcher-Lehmann

entgegennehmen durften, danken wir herzlich.

Ein besonderer Dank gilt Herrn Pfarrer Simon Zwygart und der Organistin, Frau Rosmarie Zingg, für die Gestaltung der auf das Leben von Erika vortrefflich zugeschnittenen und ergreifenden Trauerfeier. Ebenfalls danken wir Walter Kindler und Andreas Eichenberger für ihre Hilfe und die sorgfältige Organisation der Bestattung. Für die Betreuung von Erika in letzter Zeit danken wir dem Personal der Stiftung Kiesenmatte, der Spitex Region Konolfingen und Herrn Dr. med. Andreas Meinen. Allen Verwandten, Freunden und Bekannten danken wir für die vielen tröstenden Karten und Briefe, die Blumen sowie die Spenden zu Gunsten der Stiftung Kiesenmatte. Schliesslich wollen wir in den besonderen Dank alle diejenigen einschliessen, die Erika zu Lebzeiten mit Freundschaft begegnet sind und die uns auf dem letzten Weg mit ihr begleitet haben.

Konolfingen, im Mai 2016

Die Trauerfamilie